

AWNI

Penutupan Kejurnas Karate INKANAS Kapolri Cup 2024, Wakakor Brimob Polri Apresiasi Sportivitas Atlet

Achmad Sarjono - AWNI.OR.ID

Dec 16, 2024 - 08:36



KOTA MALANG - Kejuaraan Nasional (Kejurnas) Karate INKANAS Kapolri Cup

2024 di GOR Ken Arok Kota Malang dinyatakan ditutup oleh Wakakor Brimob Polri Irjen. Pol. Ramdani Hidayat mewakili Kakorbrimob Komjen Pol. Drs. Imam Widodo, M.Han, Minggu (15/12/2024).

Sebelumnya Kejurnas INKANAS Kapolri Cup 2024 dibuka oleh Wakapolri Komjen Pol Ahmad Dofiri dihadiri seluruh Kapolda seluruh Indonesia termasuk Ketua Federasi Olahraga Karate-Do Indonesia (FORKI) Marsekal TNI Purn Hadi Tjahjanto S.I.P didampingi Kapolda Jatim Irjen Pol Imam Sugianto.

Kejurnas yang mengambil tema "Inkanas Emas Menuju Prestasi Dunia" tersebut diikuti 32 provinsi tersebut diikuti sekitar 1.974 atlet dengan 2.100 pertandingan.

Para atlet bertanding sesuai dengan kategori, mulai Usia Dini-Pemula, Kadet Junior, Usia Under 21-Senior, TNI-POLRI, dilaksanakan selama 3 hari (13-15 Desember 2024).

Dan tepat pada hari Minggu (15/12), adalah puncak pertandingan Inkanas Kapolri Cup 2024 yang dimenangkan oleh para Atlet dari Provinsi Jawa Barat sebagai juara umum dari semua Kategori.

Piala Bergilir Kapolri Cup 2024 dan uang pembinaan sebesar Rp 30.000.000,- diserahkan langsung oleh Wakakor Brimob Polri Irjen Pol Ramdani Hidayat kepada Pemenang Juara Umum Perwakilan dari Jawa Barat (Jabar)

Untuk Juara II Umum diraih Provinsi Jawa Timur mendapat Piala Inkanas Kapolri Cup 2024 dan uang pembinaan sebesar Rp 20.000.000,- diserahkan langsung oleh Karorenmin Ops Korbrimob Polri Brigjen Pol Drs. Rudy Harianto, M.Si.

Juara Umum ke III mendapat Piala Kapolri Cup 2024 dan uang pembinaan Rp 15.000.000 diserahkan oleh Wakapolda Jatim Brigjen Pol Pasma Royce.

Sebelum penyerahan Piala Kapolri Cup 2024, Wakakor Brimob Polri Irjen Pol Ramdani dalam sambutannya mengatakan sesuai tema pertandingan, Inkanas Emas Menuju Prestasi Dunia, maka para atlit yang mengikuti kejuaraan harus bertanding secara profesional.

"Sebagai atlit karate agar terus meningkatkan kedisiplinan, punya jiwa sportifitas, lebih profesional dan tidak mudah menyerah untuk menuju Prestasi Dunia," ujar Irjen Pol Ramdani.

Irjen Ramdani juga mengapresiasi para pelatih dan Tim agar terus meningkatkan latihan, memberikan support atlitnya.

Kejuaraan Karate Inkanas Kapolri Cup 2024 yang digelar di GOR Ken Arok Jl. Kalianyar Buring, Kota Malang ini, selain memperebutkan Piala bergilir Kapolri, juga menjaring bibit atlet Karate.

Bibit Atlet Karate bisa diketahui dari kategori Usia Dini-Pemula (Putra Putri) yang dimenangkan atlet dari Provinsi Jawa Barat dengan perolehan 10 medali emas, 4 perak, 5 perunggu.

Untuk Kadet Junior (Putra-Putri) dijuarai Atlet Karate dari Sulawesi Selatan dengan perolehan medali 4 Emas, 1 Perak dan 5 Perunggu.

Dan kejuaraan pada kategori Usia Under 21-Senior diraih atlet dari Provinsi Jawa Barat memperoleh 9 Emas, 3 Perak dan 6 perunggu.

Sedangkan Juara umum Karate Kategori TNI-Polri (Putra Putri) diraih atlet dari Jawa Barat dengan memperoleh 5 medali emas, 2 Perak dan 4 Perunggu.

Kejuaraan Karate Inkanas Kapolri Cup 2024, atlet Jawa Barat membawa pulang medali terbanyak dengan total 52 Emas, 25 Perak dan 37 medali Perunggu.

Sementara itu Wakapolda Jatim Brigjen Pol Pasma Royce mewakili Kapolda Jatim sebagai tuan rumah menyampaikan rasa terima kasih dan apresiasi kepada para atlet Karate, anggota TNI, Polri, Brimob dan masyarakat Kota Malang yang sudah membantu dalam pengamanan Inkanas Kapolri Cup 2024.

"Kami mengucapkan terima kasih untuk semua yang terlibat dan mengamankan mulai proses hingga penutupan kejuaraan Inkanas Kapolri Cup berjalan kondusif dan lancar," ungkap Brigjen Pol Pasma.

Perlu diketahui bahwa, Inkanas Kapolri Cup 2024, selain menjaring bibit atlet Karate, sekaligus para pemenang yang usianya sudah memenuhi syarat akan direkrut sebagai anggota Polri dari jalur Prestasi.

Saat penutupan dihadiri Wakapolda Jawa Timur Brigjen. Pol. Dr. Pasma Royce, S.I.K., M.H., Pejabat Utama Polda Jatim, Kapolresta Malang Kota, Kapolres Malang dan Kapolres Batu serta jajaran Forkopimda Kota Malang, dan PB Federasi Karate-Do (Forki) Indonesia.

(*)